

令和3年8月1日(日曜日)

第27号 令和3年8月1日(日曜日)

山本よしかず県議会リポート

輪滑から見事を守る
事業費、補正予算に

八街市の痛ましい事故を受け、県は通学路での取り締まり強化などに充てる経費を盛り込んだ補正予算案を6月定例県議会最終日の7月13日に提案し、可決されました。

輪滑から見事を守る
事業費、補正予算に

八街市の痛ましい事故を受け、県は通学路での取り締まり強化などに充てる経費を盛り込んだ補正予算案が計画されています。

要望 山本委員 今後の取り組みで、輪滑から見事を守る事業費、補正予算に

八街市の痛ましい事故を受け、県は通学路での取り締まり強化などに充てる経費を盛り込んだ補正予算案を6月定例県議会最終日の7月13日に提案し、可決されました。

山本よしかず県議会リポート

飲酒運転厳罰化、国に要望 交通安全対策の財政支援も

山本委員 今後、あてはならない事故を防ぐには、行政のみならず、県民一人ひとりの意識が重要であり、県を挙げて取り組んでいく必要がある。そこでかがうが、県として、交通安全対策にどう取り組んでいくのか。
知事 最初に、亡くなられた2名の児童のご冥福をお祈りするとともに、被害

にあわれた児童とその家族へお見舞い申し上げます。飲酒運転は重大な犯罪であり、絶対に許すことはできません。また、本来、安全であるべき通学路において発生した事故であり、痛恨の極みです。

県では、事故後直ちに学路の緊急一斉点検を行うとともに、7月1日には国

◆県土整備常任委員会 山本委員 今回の痛ましい児童の死傷事故を受けて、県は道路管理者として通学路の交通安全管理対策について組んでまいります。

◆道路環境課長 山本委員 今回の事故を受け、教育委員会や警察署と連携し、小学校の通学路において、緊急一斉点検を行います。この点検結果をもとに、必要な交通安全対策を取り組んでまいります。

◆警察本部長 山本委員 老朽化した警察署や幹部交番の整備については、今後、どのように進めていくのか。

◆幹部交番につきましては、現在、老朽化等の解消を図るべく建て替え整備または大規模改修に向けて、関係部局との協議や検討を進めておりま

す。また、幹部交番につきましては、現在、老朽化等の解消を図るべく建て替え整備または大規模改修に向けて、関係部局との協議や検討を進めておりま

る本年6月28日、本県八街市において、学校から下校途中の小学生の列に酒気を帯びた運転者が運転するトラックが突っ込み、児童2人のかけがえのない尊い命が奪われ、3人が重篤となる痛ましく筆舌に尽くし難い事故が発生した。この悲惨な事故に、県民は大きな衝撃を受け、飲酒運転は絶対に許さるべきではないと決意した。

今回の事故は、運転者が酒気を帯びた状態で運転していたことが、一番の要因であり、飲酒運転で検挙される者が後を絶たない現状において、飲酒運転の根絶に向けての対策を一層強化することが必要である。そのためには、運転者及びその雇い主の徹底した法令順守をはじめとした、県民の交通安全意識を向上させるための啓発や指導体制の充実も急務となっている。

また、今回の事故現場は、通学路でありながら歩道やガードレールが未設置で十分な交通安全対策が取られていなかったことも課題として浮き彫りとなり、改めて児童生徒の通学路の点検を行い、危険箇所においては、全力を挙げて必要な交通安全対策を講じていくことも急務である。

これまで県では、交通死亡事故の根絶を図るべく様々な交通安全対策を講じ、その効果も見られてきているとの認識があったが、私たちは、いまだにその対策が十分でないことを改めて痛感した。

よって、本県議会は、「人優先の交通安全思想」の下に、関係機関・団体はもとより家庭、学校、職場、地域など、県民が一体となって飲酒運転を根絶するための施策展開を強く求めるとともに、全国に誇れる安全で安心な千葉県の実現に向けて行動することを、ここに宣言する。

以上、決議する。

令和3年7月13日
千葉県議会

平成27年度に「子どもの貧困対策推進計画」を策定し、各種取り組みを進め、令和2年度に新たな計画を策定したと聞いている。

そこでうかがうが、新計画における新たな事業にはどのようなものがあるか。知事、主な新規事業として、生活困窮者に家計の視点でお金の使い方の視点から専門的な助言・指導等を行う「家計改善支援事業」のほか、從来から行つていただけた学習支援に加えて、子どもの生活習慣等への助言や、保護者の子育てに関する相談支援等を行う「子どもの学習・生活支援事業」を実施しています。

また、支援が必要な子どもを支援につなぐ仕組みづくりとして、幼稚園・学校等の現場で使える「子どもクリケットや「気づいた貧困支援につなぐためのガイドブック」を策定してまいります。

通学路優先で歩道整備 山本議員の質問に答弁 県担当者

◆通学路優先で歩道整備 山本議員の質問に答弁 県担当者

落とす方が一人でも少なくなるよう、さまざまな交通安全対策にご尽力いただきようお願いします。

◆八街幹部交番への格上げ要望 山本議員の質問に答弁 県担当者

過した。そこでうかがうが、警察署の新設はどのような判断に基づいてなされているのか。

◆八街幹部交番への格上げ要望 山本議員の質問に答弁 県担当者

過した。そこでうかがうが、警察署の新設はどのような判断に基づいてなされているのか。

◆八街幹部交番への格上げ要望 山本議員の質問に答弁 県担当者

過した。そこでうかがうが、警察署の新設はどのような判断に基づいてなされているのか。

貧困から子どもを救済 家計改善へ助言・指導

◆八街幹部交番への格上げ要望 山本議員の質問に答弁 県担当者

過した。そこでうかがうが、警察署の新設はどのような判断に基づいてなされているのか。

◆八街幹部交番への格上げ要望 山本議員の質問に答弁 県担当者

過した。そこでうかがうが、警察署の新設はどのような判断に基づいてなされているのか。